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Похоже, «обиделся» на публикации нашей газеты депутат Омского городского
Совета Владимир Гаврилов. «Поставить на место» издание он решил с помощью
потока судебных исков.

  

Одобряя в целом цивилизованность подхода Владимира Васильевича к решению
спорных вопросов, не можем не отметить, что для депутата, человека публичного и
народно избранного, излишнее внимание прессы и избирателей, дискуссия, а порой и
критика – дело обычное, если не сказать обязательное.

  

Главный вопрос – как все это воспринимается депутатом. Один – борется со
следствиями, другой – с причиной. А она, как правило, отнюдь, не в газете, а в том, что в
редакцию обращаются реальные люди с реальными претензиями в адрес конкретного
депутата. И это, видимо, значит, что спасать пошатнувшуюся в глазах этих избирателей
репутацию нужно не в судебных кабинетах, а  переосмысляя свои действия и поступки.

  

Прекрасно осознавая, что власть и коллеги всегда примут сторону действующего
депутата, редакция газеты просит рядовых омичей высказать свое мнение о работе
депутата Владимира Гаврилова. Тему дискуссии уже высказал на страницах нашей
газеты почетный гражданин Омска Юрий Глебов: «нужны нам такие депутаты или
нет?!»

  

Свои мнения просим высказывать по телефону «горячей линии» редакции: 23-48-45.
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